



## INFOS GÉNÉRALES

Paris, le jeudi 19 décembre 2013

### **REPORT DU CONTRÔLE TECHNIQUE MOTO, LA FFM FÉLICITE L'UNION EUROPÉENNE**

C'est une bonne nouvelle pour les motards qui vont être épargnés d'une mesure inutile. En effet, le Conseil et le Parlement Européens sont arrivés à un accord à propos du contrôle technique européen et de son application aux deux roues motorisés.

Alors que celui-ci était initialement réclamé pour 2016, il a finalement été repoussé à 2022, autre bonne nouvelle, liberté sera donnée aux différents Etats membres quant à son application. L'inutilité d'une telle mesure, voulue avant tout par le lobbying des multinationales du contrôle technique, est ainsi prouvée.

La Fédération Française de Motocyclisme se félicite d'un tel dénouement et tient à remercier son partenaire, la Fédération Française des Motards en Colère, qui s'est très fortement impliquée dans ce dossier depuis de nombreux mois.

Comme à son habitude, la FFM restera vigilante et n'hésitera pas à monter au front, notamment avec ses alliés du Codever et de la FFMC, pour défendre les usagers motocyclistes.

Le Service Communication